

Banco Industrial

Unterstützung kleiner und mittlerer Unternehmen in Argentinien

ARGENTINIEN

Die argentinische Geschäftsbank Banco Industrial finanziert kleine und mittlere Unternehmen (KMU), vor allem in der Landwirtschaft, Dienstleistungsbranche und Warenproduktion. Die Bank, die seit 2018 mit Oikocredit zusammenarbeitet, stellt auch Individualkredite bereit.

In Argentinien werden mehr als die Hälfte aller regulären Arbeitsplätze von KMU und Kleinstunternehmen geschaffen. Die KMU stehen jedoch vor erheblichen Herausforderungen: Sie erhalten weder von traditionellen Mikrofinanzinstitutionen noch von Geschäftsbanken Finanzierungsmittel.

Mit der Finanzierung von Oikocredit kann Banco Industrial die Unterstützung für KMU und ihre Beschäftigten verstärken und zur Schaffung und Erhaltung von Arbeitsplätzen in KMU beitragen. Die Bank möchte auch ihre digitalen Bankdienstleistungen, unter anderem Online-Zahlungen und -Einzüge ausbauen, um ihre KMU-Kundschaft besser zu bedienen.

Partnerstatistiken

| FAKten | | SOZiale Wirkung | |
|--------|------------------------|-----------------------------------|--------|
| Sektor | Finanzdienstleistungen | Kundinnen und Kunden | 82.498 |
| | | Kundinnen | 59.9% |
| | | Kundinnen und Kunden auf dem Land | 0.6% |

Zuletzt aktualisiert (mit den neusten verfügbaren Daten) am 23. September 2022

Oikocredit international

I: www.sudtirol.oikocreditacceptance.nl

E: suedtirol-at-oikocredit.org@example.com

Dieses Dokument wurde von Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) mit größter Sorgfalt und nach bestem Wissen und Gewissen zum Zeitpunkt der Ausarbeitung erstellt. Oikocredit International übernimmt keine Garantie für Inhalt oder Vollständigkeit des Textes und haftet nicht für Verluste, die aus der Nutzung dieser Informationen entstehen könnten.